
Fraktion Hannoversche Linke
( Anfrage Nr. 0796/2004 )

Anfrage der Fraktion Hannoversche Linke zu Kindertagesstätten

Wie bekannt gibt es in Hannover eine große Anzahl von "Freiplätzen" in den 
Kindertagesstätten. Im Rahmen von HKP V soll ein Essengeld in Höhe von 30 € pro Platz 
eingeführt werden. dies würde insbesondere die Familien mit geringen Einkommen treffen. 
Um einen Überblick über die Situation zu bekommen

fragen wir die Verwaltung:

1. Wie hoch war Anfang 2004 die Anzahl der "Freiplätze" in den Kindertagesstätten?

2. Wie viele dieser Plätze werden von Geschwisterkindern belegt?

3. Ist der Verwaltung bekannt, dass durch den Beschluss des Rates zur Einführung der 
"Kitastaffel" das Essensgeld ausdrücklich Anteil des Beitrags ist?

Birgit Meier
stellvertr. Fraktionsvorsitzende
Hann. Linke  
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